





El poeta Mario Ferrero

Por: Marino Muñoz Lagos

Conocimos al poeta Mario Ferrero a través del querido escritor Nicomedes Guzmán, quien trabajaba en el Ministerio de Educación en las décadas de los años 40 y 50. Por ese tiempo la oficina del novelista era punto de reunión de los escritores que andaban por el centro de la capital. Desde ahí se partía a un curioso restaurante del Partido Democrático de Chile que se ubica en la calle Moneda, a una cuadra del palacio de los presidentes.

Fue lo que hicimos nosotros con este amigo poeta que estaba de moda por la publicación de su primer libro titulado "Capitanía de la sangre". El restaurante era un caserón antiguo de altas murallas y descomunales ventanas, donde servían platos con merindades, cevollas en escabeche y pan amasado. Nuestro tema de conversación fue la literatura y muy pronto se fue agregando a mesa con nuevos comensales que salían que estaba allí Nicomedes Guzmán y sus amigos.

Los brindis corrían por la salud y el éxito de Mario Ferrero y los libros que llegarían más tarde, que fueron muchos y muy buenos, a tal punto que poco antes de su dolorosa muerte era un magnífico candidato al Premio Nacional de Literatura. Su poesía era una de las más significativas cuarenta años más tarde, cuando su nombre era conocido en nuestro país y en el extranjero. Vivía en San Bernardo y allí escribía sus versos como los contenidos en este "Soneto casi humano":

"Ahora que está el mar tan aceituno, tan
cargado de espaldas, verbatero, Ahora que mi

REVISTA AUSTRAL - PUNTA ARENAS - V. VI - 2

El poeta Mario Ferrero [artículo] Marino Muñoz Lagos.

Libros y documentos

AUTORÍA

Muñoz Lagos, Marino, 1925-2017

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El poeta Mario Ferrero [artículo] Marino Muñoz Lagos. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)